
 

 

Beschluss: 
 
Der TOP 20. wird, wie zu TOP 3. beschlossen, vor TOP 15. beraten. 
 
Ratsherr Kühl weist auf den enormen Anstieg der Kosten hin. Er beantragt die Vorlage zu 
vertagen, um prüfen zu können, ob ein Neubau anstatt einer Sanierung sinnvoll wäre. Dazu 
liegt eine schriftliche Begründung vor, die der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 20. beige-
fügt ist. 
 
Die Vorlage und der Antrag auf Vertagung werden kontrovers diskutiert. 
 
Für eine Vertagung stimmen 18 Ratsmitglieder, so dass die erforderliche Stimmenzahl er-
reicht ist. Die Vorlage ist somit vertagt. 
 
Abstimmungsergebnis Vertagung: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 14   

SPD  13  

Die Grünen  5  

BfB 2  1 

FDP  2  

Ratsherr Cleve 1   

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Mor    

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   18 21 1 

 


